

V. SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

1. Hasil perhitungan membuktikan bahwa seluruh kontribusi sektor ekonomi di Lampung memiliki nilai positif atau mengalami kenaikan, yang menunjukkan bahwa seluruh sektor perekonomian di Lampung mengalami pertumbuhan, dengan sektor yang terbesar mengalami peningkatan adalah sektor pengangkutan dan komunikasi. Hasil perhitungan tiga komponen *shift-share* diperoleh hasil jika pengaruh pertumbuhan perekonomian Nasional mampu meningkatkan pertumbuhan perekonomian Provinsi Lampung, perhitungan ini juga menunjukkan sektor yang paling terpengaruhi adalah sektor pertanian, dan diikuti oleh sektor Perdagangan, Hotel & Restoran sebesar. Sektor ekonomi yang mengalami peningkatan ekonomi terkecil adalah sektor listrik, gas dan air bersih.
2. Dari hasil regresi diperoleh bahwa pertumbuhan ekonomi di Provinsi Lampung dipengaruhi oleh komponen-komponen permintaan agregat yaitu konsumsi, investasi, pengeluaran pemerintah dan net ekspor. Hasil penelitian membuktikan bahwa variabel konsumsi, investasi, dan net ekspor berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi di Provinsi Lampung dari Tahun 2000 – 2013. Sedangkan variabel pengeluaran pemerintah tidak berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi di Provinsi Lampung.

B. Saran

1. Secara keseluruhan sebagian besar perekonomian Provinsi Lampung dibentuk oleh sektor tersier, dibuktikan semakin meningkatnya kontribusinya terhadap PDRB, oleh karena itu diharapkan pemerintah Provinsi Lampung melalui dinas-dinasnya dapat membuat kebijakan dalam hal untuk pengembangan sektor sekunder dan primer, hingga sektor tersebut dapat berkembang dimasa mendatang.
2. Diharapkan kepada pemerintah Provinsi Lampung dapat mendukung sektor-sektor yang masuk dalam kategori sektor lambat berkembang seperti penanaman modal, penyerapan tenaga kerja pada sektor-sektor tertentu dengan cara promosi yang dilakukan oleh pemerintah provinsi baik dalam mengikuti pameran di berbagai daerah, berkunjung ke luar negeri untuk mempromosikan potensi investasi dari Provinsi Lampung, serta membuat kebijakan-kebijakan agar dapat merangsang tumbuh kembang kemajuan suatu sektor.
3. Pemerintah Provinsi Lampung dan pemerintah kabupaten dan kota diharapkan dapat menarik investor untuk menanamkan modalnya di wilayah kabupaten dan kota Provinsi Lampung dengan cara promosi yang dilakukan oleh pemerintah provinsi baik dalam mengikuti pameran di berbagai daerah, berkunjung ke luar negeri untuk mempromosikan potensi investasi dari Provinsi Lampung, serta mengundang langsung para investor datang ke Lampung agar mereka lebih yakin menanamkan modalnya di Provinsi Lampung.